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5. Fragestunde in der Plenarsitzung am 11.11.2021 
 
 
Frage Nr.:  330   
============= 
 
Herr Stadtv. Schwander - CDU - 
 
Vandalismus Grünanlagen 
 
Vandalismus ist ein Dauerthema in unserer Stadt. Immer wieder kommt es zu kleineren 
und größeren Delikten. Insbesondere Farbattacken jedweder Art kommen regelmäßig 
vor. Mittlerweile hat der Vandalismus eine neue Stufe erreicht. So wurden jüngst 
Bäume in Frankfurt am Main mit Graffitis versehen.  
 
Ich frage den Magistrat: 
 
Ist dem Magistrat bekannt, dass es zuletzt immer häufiger zu Vandalismus in Parks 
und Grünanlagen kommt, und was gedenkt der Magistrat dagegen zu tun? 
  
 
 
Antwort: 
 
Im gesamten Stadtgebiet, so auch in Grünanlagen, kommt es regelmäßig zu Schäden 
durch Vandalismus. Immer wieder werden z. B. Spielgeräte, Papierkörbe und andere 
Einrichtungen aber auch die Vegetation beschädigt oder zerstört. Eine signifikante 
Steigerung in der jüngeren Vergangenheit kann nicht bestätigt werden. 
 
Die Verfolgung von Vandalismusschäden gehört zu den Aufgaben der Einsatzgruppe 
„Graffiti“ der Landespolizei. 
 
Das Grünflächenamt bringt Vandalismusschäden regelmäßig zur Anzeige und 
repariert bzw. ersetzt beschädigte Einrichtungen. 
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